
・なぜ、この職業についたのか。 

・これからの後継者にどうやってもらいたいのか。 

・ウニのえさは何が入っているのか。 

・身が入っていないウニに実を入れるという活動は世界中に広がっているのか。 

 

・ウニバターを商品化するのに何年かかったのか。 

・いろいろな問題がある中で、どうして磯焼けをの対策をしたのか。 

・実入りの悪いウニを養殖しようとしたきっかけは。 

・漁業関係で、私たちに大事にしてほしいことは何か。 

・持続可能な社会にするために他にも取り組んでいることがあるのか。 

・種市の取り組みを他の地域にも生かせるか。 


